

BAB IV

OBJEK PENELITIAN

4.1 Gambaran Umum Seventeen

Salah satu boyband terkenal di Korea Selatan adalah Seventeen. Sejak debutnya di televisi, Seventeen menarik perhatian publik. Tidak mengherankan jika mereka memiliki banyak penggemar sejak awal. Mereka memulai pekerjaan mereka dengan "Debut Big Plan" pada 26 Mei 2015 (Pongoh et al., 2023). Seventeen berpartisipasi dalam aktivitas membuat musik hingga tarian mereka sendiri, dan dijuluki sebagai "self producing idol" di Korea Selatan. Musik grup ini sendiri sangat disukai oleh penggemar di Indonesia. Seventeen adalah grup boyband yang pertama kali muncul pada tahun 2015. Grup ini kemudian berkembang dari tahun 2017 hingga sekarang (Purnamasari, dkk. 2022).



Gambar 4.1 Member Seventeen

Seventeen adalah grup boy asal Korea Selatan yang terdiri dari tiga belas

anggota yang dibagi menjadi tiga sub-unit berdasarkan minat mereka masing-masing. Ada tiga pemimpin di setiap unitnya, masing-masing dipimpin oleh Woozi. Woozi memimpin unit vokal yang terdiri dari Seungkwan, DK, Joshua, dan Jeonghan. S.coups memimpin unit hip-hop yang terdiri dari Mingyu, Wonwo, dan Vernon. Hoshi memimpin unit penampilan yang terdiri dari Dino, Jun, dan The8. Namun, secara keseluruhan, S.coups memimpin Seventeen. Pledis Entertainment adalah grup yang terdiri dari "tujuh belas", yang merupakan kombinasi dari tiga belas anggota sebagai subunit, dan satu sebagai "kesatuan tim". Seventeen membuat debutnya pada tanggal 26 Mei 2015 dengan mini album "17 Carat" dan lagu utama "Adore U" (Kpop Fandom, 2022). Karena keterlibatan anggotanya dalam mengembangkan, mengembangkan, dan membuat lagu serta koreografi, mereka disebut sebagai "Self-producing idol". Berikut daftar member Seventeen:

1) S.Coups

S.Coups (에스쿱스), nama lahir Choi Seung Cheol, lahir pada tanggal 8 Agustus 1995, adalah seorang rapper, sub vokalis, dan pemimpin tim Hip-Hop. S.Coups juga menjadi member boyband Nuest sebelum debutnya. S.Coups memiliki Instagram: @sound_of_coups. Namun, hal itu tidak berhasil dan akhirnya membuat debut dengan grup band Seventeen. Dia adalah satu-satunya anggota Seventeen yang memiliki kakak laki-laki, yang lebih tua darinya dua tahun. Karena mengalami gangguan kecemasan, S. Coups melakukan hiatus dan tidak mengikuti kegiatan bersama Seventeen.

2) Jeonghan

Nama Panggung: Jeonghan (정한) Nama Lahir: Yoon Jeong Han (윤정한) Pekerjaan: Vokalis Utama dan Visual Tanggal Lahir: 4 Oktober 1995 Zodiak: Libra Kebangsaan: Korea Instagram: @jeonghaniyoo_n Saat pertama kali muncul, dia sangat menarik. Karena fakta bahwa rambutnya dipanjangkan, hal yang jarang dilakukan oleh anggota idol lain. Member Seventeen ini memiliki adik perempuan yang lebih muda darinya, berusia empat tahun. Dia adalah salah satu penggemar Taemin, anggota SHINee

bersama Choi Minho dan seorang solois.

3) Joshua (조슈아)

Lahir pada tanggal 30 Desember 1995, dan nama Koreanya adalah Hong Ji Soo (홍지수). Dia adalah vokalis utama dan visual. Dia berasal dari Korea-Amerika dan lahir di Los Angeles, AS. Dia memiliki Instagram: @joshu_acoustic. Namun, Joshua masih memiliki kewarganegaraan Korea. Ia adalah satu-satunya anak dan penggemar grup EXO yang dilecehkan oleh Sehun. Seperti yang ditunjukkan oleh nama akun Instagramnya, dia sangat mahir bermain gitar akustik.

4) Jun

Lahir di Shenzhen, Tiongkok. Nama lahirnya adalah Wen Junhui (文俊辉), nama Koreanya adalah Moon Jun Hwi (문준휘), dan dia adalah penari utama dan sub vokal. Tanggal lahirnya adalah 10 Juni 1996, dan dia adalah orang Tiongkok. Dia memiliki Instagram: @junhui_moon. Dia memiliki adik, Wen Fengjun. Dibandingkan dengan anggota Seventeen lainnya yang berusia antara 3 dan 5 tahun, adiknya lebih muda 10 tahun dari Jun. Saat debutnya, Jun dianggap mirip dengan Heechul dari Super Junior, dan Jun juga penggemar Ren Nueat.

5) Hoshi

Hoshi (호시) adalah nama panggungnya, Kwon Soon Young (권순영), dan dia lahir pada tanggal 15 Juni 1996. Hoshi bekerja sebagai penari utama, vokalis utama, dan sub-rapper. Dia juga sangat menyukai SHINee, seperti Jeonghan. Hoshi memiliki akun Instagram bernama @ho5hi_kwon. Karena sangat menyukainya, Hoshi sering menghadiri konser SHINee di Korea. Member Seventeen tersebut memiliki kakak perempuan yang lebih tua darinya. Kwon Soon Young tidak hanya mahir dalam menari, tetapi Hoshi juga mahir dalam taekwondo.

6) Wonwoo

Nama Panggung Wonwoo (원우) Nama Lahir: Jeon Won Woo

(전원우) Profesi: Rapper, Sub Vokalis Tanggal Lahir: 17 Juli 1996 Zodiaknya adalah Cancer dan kebangsaan Korea. Instagram: @everyone_woo Anggota Seventeen ini memiliki adik laki-laki yang lebih muda darinya yang berusia dua tahun. Adik Wonwoo yang pernah menjadi model, bernama Bohyuk. Wonwoo sering memakai kacamata untuk melihat lebih baik karena penglihatannya yang buruk. Orang-orang lain menyebut Wonwoo "Si Paling Bersih".

7) Woozi

Woozi (우지) adalah nama panggungnya, Lee Ji Hoon (이지훈), dan dia lahir pada tanggal 22 November 1996. Woozi bekerja sebagai pemimpin tim vokal, vokalis utama, dan produser. Zodiaknya adalah Scorpio dan Sagitarius, dan Woozi berasal dari Korea. Woozi memiliki akun Instagram bernama @woozi_universefactory. Woozi adalah anggota Seventeen yang paling pendek. Meskipun Woozi kecil, Woozi sudah dikenal sebagai komposer yang hebat. Woozi juga memproduksi lagu Downpour untuk I.O.I, yang digawangi Jeon Seo Mi, selain lagu untuk grupnya.

8) DK

DK juga dikenal sebagai Dokyeom (도겸), lahir pada tanggal 18 Februari 1997 dan bertugas sebagai vokalis utama. Dia berasal dari Korea Selatan dan memiliki kakak perempuan yang lebih tua darinya, yang berusia 3 tahun. DK memiliki akun Instagram bernama @dk_is_dokyeom. Member Seventeen ini disebut sebagai happy virus, atau orang yang dapat menghibur, menghibur, dan menyebarkan kebahagiaan kepada orang lain. Meskipun mereka tidak dekat, mereka satu sekolah dengan NCT Jaehyun. Dia tidak mau berbicara karena Jaehyun terlalu tampan baginya.

9) Mingyu

Mingyu (민규) memiliki nama lahir: Kim Min Gyu (김민규)— pekerjaan: rapper, sub vokalis, visual, dan wajah grup tanggal lahir 6 april 1997 zodiak: aries kebangsaan: korea instagram: @min9yu_k Anggota

Seventeen ini sangat populer karena penampilannya yang menarik. Mingyu memiliki adik perempuan bernama Minseo, yang berusia empat tahun lebih muda darinya. Ia sering diandalkan member lain untuk mengambil foto karena dia menyukai fotografi. Selain itu, Mingyu sering memamerkan hasil jepretannya.

10) The8

Salah satu anggota Seventeen asal Tiongkok yang dikenal dengan nama panggung The8 adalah Xu Ming Hao, nama Koreanya Seo Myung Ho (서명호). The8 lahir pada tanggal 7 November 1997 dan bekerja sebagai penari utama, sub vokalis, dan sub rapper. Dia berasal dari Tiongkok. The8 memiliki akun Instagram bernama @xuminghao_o Minghao. Dalam budaya Tiongkok, nama panggung ini memiliki arti yang baik, yaitu kebebasan dan keberuntungan. Minghao adalah seorang b-boy dan mahir dalam wushu sebelum bergabung dengan agensi Pledis.

11) Seungkwan

Seungkwan (승관) Nama Lahir: Boo Seung Kwan (부승관) Fungsi dalam grup adalah vokalis utama dan visual. Tanggal Lahir: 16 Januari 1998 Zodiak: Capricorn Kebangsaan: Korea Instagram: @pledis_boos Seungkwan mendapat tawaran dari JYP Entertainment saat menjadi trainee Pledis, tetapi ia menolaknya. Member Seventeen ini dikenal sebagai yang paling lucu dari grup, seperti DK.

12) Vernon

Vernon (버논) adalah rapper, sub vokalis, visual, dan wajah grup. Lahir pada 18 Februari 1998, Vernon adalah Hansol Vernon Chwe dari Korea, dan Choi Han Sol dari Korea. Vernon memiliki adik perempuan yang 6 tahun lebih muda bernama Sofia. Instagramnya adalah @vernonline.

Kakak beradik ini sangat terkenal di kalangan penggemar. Vernon adalah anggota Seventeen yang paling pemalu, dan Vernon sangat menyukai Harry Potter. David Bowie dan Kendrick Lamar adalah idolanya.

13) Dino

Dino (디노) adalah nama panggungnya, Lee Chan (이찬), dan dia lahir pada tanggal 11 Februari 1999. Dino adalah penari utama, subvokalis, subrapper, dan maknae. Dino adalah anggota Seventeen termuda, dan Dino memiliki adik laki-laki yang lebih muda dua tahun darinya. Dino memiliki Instagram: @feat.dino. Terlepas dari fakta bahwa ia adalah yang paling muda, Dino dianggap telah membuat koreografi untuk pertunjukan "Jam Jam" dan "Flower". Dino sangat mahir dalam menari karena idolanya Michael Jackson.

4.2 Gambaran Umum Carat

Setiap kelompok pemuda atau perempuan pasti memiliki fandom atau komunitas penggemar yang diberi nama oleh idolanya. seperti Seventeen yang menyebut fandomnya "Carat". Nama Seventeen, "Carat", berasal dari kadar berlian, yang merujuk pada lagu debut mereka, "Shining Diamonds," dan secara sederhana menunjukkan bahwa Seventeen diibaratkan sebagai berlian dengan carat yang membuat mereka bersinar. Selain itu, album pertama Seventeen bernama "17 Carat" (Pongoh et al., 2023).

Fans Seventeen disebut "carat". Penggemar Seventeen tersebar di seluruh Indonesia, dan mayoritas dari mereka adalah remaja yang aktif menggunakan social media untuk mengetahui aktivitas dan perkembangan idola mereka (Purnamasari et al., 2022).

4.3 Gambaran Umum Weverse

Hybe Corporation membuat Weverse, aplikasi fandom yang memiliki banyak fitur. telah dikembangkan oleh Weverse Company, anak perusahaan teknologi Hybe (yang sebelumnya bernama beNX), dan resmi dirilis pada 10 Juni 2019 (Saldyni, 2021). Hybe Corporation, agensi hiburan Korea Selatan yang sebelumnya bernama BigHit Entertainment, mengembangkan Weverse, sebuah platform web dan aplikasi untuk ponsel. Penggemar dapat berinteraksi dengan idola mereka melalui berbagai fitur yang tersedia secara gratis, serta konten yang dapat diakses secara berbayar atau gratis, seperti fitur komunikasi langsung, video pendidikan dan hiburan, dan ruang

untuk mempublikasikan pernyataan resmi Hybe (sebelumnya Big Hit Entertainment) tentang artisnya (Tofani, 2023).

Tofani juga menyatakan bahwa aplikasi ini memungkinkan penggemar berinteraksi dengan idola mereka secara langsung. Pada awalnya, Weverse hanya dapat digunakan oleh artis yang berada di bawah naungannya saja. Namun, setelah diumumkan bahwa Hybe Corporation—yang sebelumnya bernama BigHit Entertainment—resmi mengakuisisi beberapa agensi hiburan, artis yang berada di bawah naungannya mulai bergabung ke Weverse. Sebelum Big Hit Entertainment resmi mengakuisisi Pledis Entertainment, Seventeen diumumkan akan bergabung ke Weverse. Setelah Seventeen bergabung dengan Weverse, Carat, seorang penggemar Seventeen, merasa semakin dekat dengan idolanya.

